

Charte des parents



Être parents de footballeur c'est :

Chacun son rôle, un rôle pour chacun.

Chaque parent s'engage à :

Participer :

- Être présent aux rencontres de son enfant le plus souvent possible.
- Participer de façon régulière aux transports des enfants.
- Mettre ses compétences au service du club.
- Être présent si possible aux manifestations organisées par le club (tournois, loto, repas, ...)

Être Fair-play :

- Se conformer aux règles du jeu.
- Respecter les décisions arbitrales.
- Refuser toute forme de violences et de tricheries.
- Être maître de soi en toutes circonstances.
- Être exemplaire, généreux, tolérant et par sa conduite et son fair-play, chaque parent doit contribuer à la qualité de l'image du club.

Respecter :

- Prévenir en cas d'absence de l'enfant à l'entraînement ou au match.
- Respecter les horaires d'entraînement et de rdv pour les matchs.
- Respecter l'entraîneur, son travail, ses choix.
- Laisser les enfants à l'entraîneur et ne pas intervenir pendant les entraînements.
- Encourager son enfant le jour du match. Je ne donne pas de consignes de jeu, c'est le travail de l'éducateur.
- Respecter les décisions du Comité Directeur.

Ne pas oublier :

- Que les dirigeants sont bénévoles et donnent gratuitement leur temps et leurs compétences à la vie du club.
- Que les joueurs ont le droit à l'erreur ainsi que les arbitres.
- Que les parents spectateurs doivent avoir un comportement exemplaire et doivent laisser leur agressivité à la porte du stade.

Tout manquement grave à ces règles pourra entraîner votre exclusion temporaire voir définitive du complexe sportif dans lequel votre enfant évolue.

Sourire parce que le football est avant tout un jeu